

PlantaDoce.

Entorno

El empleo sanitario al alza: la afiliación en el sector se eleva un 14,7% en el último lustro

Las actividades sanitarias, la industria farmacéutica y la atención a la dependencia sumaron en diciembre de 2017 una media de 1,62 millones de afiliados a la Seguridad Social, 207.560 más que a 31 de diciembre de hace cinco años.

A. Escobar
4 ene 2018 - 05:00

El empleo sanitario al alza: la afiliación en el sector se eleva un 14,7% en el último lustro

La industria sanitaria acrecienta el número de afiliados a la Seguridad Social en los últimos cinco años. Desde 2013 a 2017, el sector de la salud en España ha mantenido una tendencia alcista en la creación de empleo, hasta superar 1,60 millones de afiliados a cierre de diciembre de 2017.

Según los últimos datos aportados por el Ministerio de Empleo, **en diciembre de 2017 se registraron un total de 1,62 millones de afiliados en el conjunto de las actividades vinculadas con la industria sanitaria**, un 14,7% más que en diciembre de hace un lustro, cuando se contabilizaron un total de 1,4 millones de trabajadores, exactamente 207.560 personas más.

El Ministerio de Empleo desglosa, dentro del sector sanitario, las actividades farmacéuticas, las actividades sanitarias, las actividades en establecimientos residenciales y actividades sociales sin alojamiento.

El número medio de afiliados en el conjunto de la economía española a cierre de 2017 se situó en 17,17 millones de trabajadores, lo que representa un incremento del 13,9% respecto a los 15 millones de afiliados de diciembre de 2013.

PlantaDoce.

El número de afiliados a la Seguridad Social se elevó un 13,9% en los últimos cinco años

El mayor crecimiento de afiliados a la Seguridad Social en el sector de la salud en los últimos cinco años se ha registrado en asistencia de servicios sociales, con una media de 263.507 trabajadores, un 18,7% más que en diciembre de 2013. Por detrás, le siguieron los servicios sociales sin alojamiento, con un incremento del 18,6%, hasta 249.671 afiliados.

Sin embargo, las actividades sanitarias registraron un incremento del 12,8% en diciembre en relación con el mismo mes de cinco años atrás, con 1,06 millones de afiliados a la Seguridad Social, según datos del Ministerio.

La evolución en el empleo sanitario en estos últimos cinco años es al alza. El sector creció un 2,9% en 2014, con 15,49 millones de afiliados; continuó creciendo un 3,3% en 2015, con 16 millones de afiliados, mientras que en 2016 y 2017 se incrementó un 3,8% y un 4%, respectivamente.

La mayor subida en el número de afiliados en los últimos cinco años se ha producido en servicios sociales, con un alza del 18,7%

El sector arrancó 2017 con una media de 1,55 millones de afiliados a la Seguridad Social (entre asalariados y autónomos), lo que representó un incremento del 3,7% respecto a enero de 2016.

A cierre del primer trimestre del año, el número de afiliados de la industria sanitaria española se elevó hasta dos millones de personas, lo que supuso un alza del 1,3% en comparación con los datos de afiliación en salud de marzo de 2016, y el mayor registro en 2017.

En abril, mayo y junio el sector evolucionó de manera favorable y el número de afiliados a la Seguridad Social aumentó un 3,4%, un 3,5% y un 3,6%, respectivamente, manteniendo la horquilla de entre 1,5 y 1,6 millones de trabajadores.

En la segunda mitad de 2017, el número de empleados en actividades aumentó entre un 3,7% y un 4%.

PlantaDoce.

Así, el pasado septiembre el número de afiliados a la Seguridad Social en la industria sanitaria se elevó por encima de 1,6 millones de personas, manteniendo esta dinámica entre octubre y diciembre.